

VENCOREX « La douche froide » et la stupeur !

Alors que nous avons rencontrés à 3 reprises les services de l'état, nous nous attendions à de bonnes nouvelles : 15 visites ont été réalisées et 7 dossiers semblaient se profiler dont 2 très sérieux. C'est d'ailleurs pour cette raison qu'un délai supplémentaire avait été donné jusqu'au 21 oct.

Ce mardi 22 oct. les dossiers de reprises ont été dépouillés.... Et quelle surprise et quelle déception ! **Un seul repreneur** pour **un seul atelier** (les talonates) en ne reprenant que 25 salariés sur les 46 salariés de cet atelier et surtout, en laissant **465 personnes sur le tapis** ! Sans compter **l'effet domino** pour les plateformes de Pont-de Claix et de Jarrie.

La **CFE-CGC**, comme l'ensemble de l'intersyndicale «    » est « vent-debout » devant cette mascarade.

Avons-nous été trompés, proménés ?! Les services de l'état eux-mêmes ont-ils été trompés ou nous ont-ils amusés !

Nous rencontrerons le ministre en personne et ses équipes vendredi, ainsi que les services de l'état qui sont à la manœuvre sur ce dossier.

Nous allons nous battre !!!

Demain, une AG est organisée à Pont-de-Claix et tous ceux qui souhaitent y assister sont les bienvenus.

Venez nombreux

Assemblée Générale – mercredi 23 oct. à 10h
Foyer municipal de Pont de Claix